



Journée de la Presse en EREA 2010

publié le 05/03/2010 - mis à jour le 08/03/2010

Productions de la journée des photographes

Descriptif :

Journée de la presse inter-EREA sur le thème de la photo de presse.

Mercredi 24 février 2010, une quarantaine d'élèves des 4 EREA de l'académie se sont retrouvés à l'EREA des Chirons pour observer, analyser et réaliser des **photographies sportives**.



Michaël Berton, photographe, a présenté 4 photographies qui ont permis de faire un rappel des grands principes de la photographie dans la presse sportive : une photo postée, un gros plan sur un détail significatif, une mise en valeur de l'arrière plan, une photo prise dans l'action.

Et bien sûr toujours, une légende qui rappelle le contexte, une mention des sources et de l'auteur de la photographie.

Après le repas au restaurant scolaire, les élèves ont assisté à un **cours de karaté**, assuré par Jacqueline Granger avec des élèves volontaires : munis d'appareils photographiques, ils ont observé toutes les étapes de l'entraînement.



Christian Campot, président de la ligue de karaté du Poitou-Charentes en personne a participé aux démonstrations !

La fin de l'après-midi a été consacrée à la **réalisation d'une page de photographies présentant la démonstration**

de karaté. Chaque groupe a choisi, légendé et mis en page 6 photographies, parmi les centaines prises au cours de la séance !



Les réalisations des 4 groupes sont jointes à cet article.

Documents joints

 [ADJIME LES EREA](#) (PDF de 160.3 ko)

Journée de la presse inter EREA sur le thème de la photo sportive.

 [Des karatekas à l'EREA de Puymoyen](#) (PDF de 220 ko)

Page réalisée par le groupe 4.

 [Les karatekas nous saluent](#) (PDF de 182.7 ko)

Page réalisée par le groupe 2.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.